

## Retour sur la Semaine Bleue 2022 - Thé dansant.

Dans le cadre de la semaine bleue, le CCAS a innové cette année en organisant un thé dansant dans la salle polyvalente, le mercredi 05 octobre, .

Animé par le groupe « Jeremy and co », avec la présence du Maire, André PAU, en tant que président du CCAS, de l'adjointe à la culture, Patricia VANHOUCHE, vice-présidente, ainsi que des administrateurs, Virginie GREGOIRE, Michelle BONNEL et Gérard VANDEWIELE. Cette initiative permet aux passionnés de danse de salon de se retrouver sur la piste, tout en partageant un goûter convivial.

Une belle réussite, pour le plus grand plaisir de nos aînés.

